

miércoles 28 de junio de 2017

El Alcalde de Antequera asiste a la entrega de reconocimientos a los mejores expedientes del alumnado del IES Pedro Espinosa

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido en el mediodía de hoy miércoles al acto de Excelencia Educativa del Instituto de Enseñanza Secundaria Pedro Espinosa, en el que se han reconocido y premiado los mejores expedientes académicos de cada nivel y al alumnado que ha destacado en diversos campos a lo largo del curso.



Se ha reconocido así el esfuerzo y los resultados académicos tanto de los alumnos de secundaria como los de bachillerato y formación profesional. También han sido distinguidos los alumnos ganadores de las Olimpiadas que organiza anualmente el centro.

Durante su intervención, el Alcalde ha reiterado su felicitación a los alumnos galardonados alabando el esfuerzo realizado durante el curso académico que ahora concluye, destacando a los jóvenes como "el verdadero patrimonio que tiene nuestra ciudad" a la vez que ha ensalzado la labor del IES Pedro Espinosa como una de las instituciones académicas de referencia en el conjunto de la ciudad.

